



Collecte de fonds *Return it*



3 OPTIONS DISPONIBLES POUR SOUTENIR NOTRE COMMUNAUTÉ!

1 Station Express & Go! (1 Hartland Ave)

1. Placez vos contenants non triés dans un sac en plastique clair.
2. À la station Express & Go, imprimez vos étiquettes;
Connectez-vous avec notre numéro de téléphone : **250-598-1684**.
Chaque sac doit avoir sa propre étiquette !
3. Envoyez votre code d'accès Express & Go : **9RQP** au **778-400-5253** pour recevoir votre code PIN à usage unique. Utilisez-le pour ouvrir la porte, déposer vos sacs et partir !
4. Ils trieront et compteront vos contenants et créditeront notre compte Express avec le remboursement de votre dépôt.

2 Retours au comptoir

1. Apportez vos contenants remboursables à un dépôt Return-It :
 - **655 Queens Ave**
 - **3961 Quadra St**
 - **4261 Glandford St**
2. Triez vos contenants par type en utilisant les plateaux fournis (par exemple, un plateau pour les canettes en aluminium, un pour les bouteilles en plastique).
3. Apportez vos plateaux triés à la caisse. Montrez un panneau qui dit clairement "École Beausoleil" pour garantir que le bon compte est trouvé.

3 Dépôt à l'école

1. Préparez vos contenants. Assurez-vous qu'ils sont propres et vides. Placez-les dans un sac en plastique clair.
2. Apportez votre sac clair à l'école et déposez-le dans le bac blanc situé à l'entrée principale.
3. Notre équipe APÉ s'occupera du reste !



Fundraiser *Return it*



3 OPTIONS AVAILABLE TO SUPPORT OUR COMMUNITY

1 Express & Go station(1 Hartland Ave)

1. Place your unsorted containers in a clear or transparent plastic bag.
2. At the Express & Go station, print your labels at the bag label kiosk. Log in with this registered phone number: **250-598-1684**. Each bag needs its own label!
3. Text your Express & Go Passcode: **9RQP** to **778-400-5253** to receive your one-time PIN. Use it to open the door, drop off your bags, and go!
4. They will sort and count your containers and credit our Express account with your deposit refund.

2 Over-the-Counter Returns

1. Bring your refundable beverage containers to any Return-It Depot location:
 - **655 Queens Ave**
 - **3961 Quadra St**
 - **4261 Glandford St**
2. Sort your containers by type using the provided trays (e.g., one tray for aluminum cans, one for plastic bottles).
3. Bring your sorted trays to the cashier. Show a label or sign that clearly says "**École Beausoleil**" to ensure the correct account is found.

3 School Drop Off

1. Prepare your containers. Make sure they are clean and empty. Place them in a clear plastic bag.
2. Bring your clear bag to the school and drop it off in the white bin located inside the main entrance.
3. Our APE team will sort and take care of the rest!

REFUNDABLE DRINK CONTAINERS



Return-It

ACCEPTED

- ✓ Plastic
- ✓ Gable Top
- ✓ Drink Box
- ✓ Aluminum
- ✓ Glass
- ✓ Bi-Metal
- ✓ Pouches
- ✓ Bag-In-a-Box



NOT ACCEPTED



- X Any Non-Refundable containers
- X Creamers
- X Yogurt drinks
- X Food cans
- X Meal replacement drinks
- X Food or material packaging

